

Protokoll vom Hortausschuss am 05.10.2015

Entschuldigt: Frau Lange (Stadt Falkensee), Katja Silhavy

Neue Mitarbeiter

Bereits seit dem 17.08.2015 ist Frau Franke neue Erzieherin an unserem Hort, ab dem 01.11.2015 wird Frau Langmann noch dazu kommen.

Betriebserlaubnis

Diese wurde (befristet bis zum 30.08.2017) von regulär 162 auf 194 Kinder erhöht. Zurzeit gehen 186 Kinder in den Hort Ruppiner Rasselbande.

Erstklässler-Eingewöhnung

Der Start der neuen Hortkinder hat sehr gut geklappt, wenige anfängliche Schwierigkeiten konnten schnell behoben werden.

Konzept-Korrektur

Der Hortausschuss genehmigt folgende Änderung in der Hort-Konzeption:

4.6. Unsere Rezeption

Alle Kinder werden belehrt, sich bei der Erzieherin in der Rezeption an- und abzumelden. [Unsere Aufsichtspflicht beginnt, wenn sich ihr Kind in der Rezeption, bei der zuständigen Erzieherin angemeldet hat.](#) Listen mit Namen der Kinder, ihren Stundenplänen und ihren außerschulischen Aktivitäten und Arbeitsgemeinschaften in der Schule sind hier vorhanden.

Teamfortbildung

Der Hortausschuss genehmigt eine ganztägige Teamfortbildung am 29.04.2016 (Freitag). An diesem Tag bleibt der Hort geschlossen.

Termine bis Weihnachten

Siehe Elternbrief Oktober 2015

Anschaffungen

Mit den Einnahmen des letzten Eltern-Kaffees (124,30 €) werden neue Sonobausteine für den großen Bauraum gekauft.

Jubiläum 2016

Der Hort Ruppiner Rasselbande wird 10 Jahre alt!

Termin der Feier: 01 Juli 2016

Derzeit werden verschiedene Programmpunkte besprochen und Angebote eingeholt (Kinderdisco, Zauberer, Ponyreiten etc.). Für die Standbetreuung wird die Hilfe der Eltern gebraucht. Es wird eine Liste in der Rezeption ausgehängt.

Keine Teilnahme an Angerweihnacht

Der Hortausschuss hat beschlossen auch in diesem Jahr nicht an der Angerweihnacht teilzunehmen. Wie in den letzten beiden Jahren wird es einen eigenen Weihnachtsbasar mit Kaffee und Kuchen geben.

Reinigungsfragen

Für die Reinigung des Hortes wurde seitens der Stadt eine andere Firma beauftragt. Es wird zwar nach wie vor täglich gereinigt, allerdings nur noch von einer Person, bisher waren es zwei.

Wegbegleitung durch den ASB

Der ASB hat angekündigt die Wegbegleitung von der Schule zum Hort ab dem nächsten Schuljahr einzustellen. Darüber wurde ausgiebig diskutiert. Auch auf der Elternkonferenz am 08.10.2015 wird dies auf der Tagesordnung stehen.